

Dienstjubiläen

Im letzten Halbjahr feierten fünf Mitarbeitende ihr Firmenjubiläum bei der Appenzeller Kantonalbank. Vielen Dank für eure Treue und euren Einsatz!

Insgesamt 55 Jahre arbeiten die folgenden fünf Mitarbeitenden nun für die APPKB und tragen ihren Teil zum Erfolg bei. Wir bedanken uns ganz herzlich für ihren Einsatz und wünschen ihnen weiterhin viel Freude bei der Arbeit.

25 JAHRE



Hanspeter Frischknecht, Leiter Informatik

Eintritt: 1. September 1998

10 JAHRE



Bruno Rusch, Leiter Compliance

Eintritt: 1. Oktober 2013

10 JAHRE



Tobias Dörig, Kreditkundenberater

Eintritt: 1. Juli 2013

5 JAHRE



Patrick Meier, Junior Kreditkundenberater

Eintritt: 1. August 2018

5 JAHRE



Silvan Solenthaler, Privatkundenberater

Eintritt: 1. August 2018

